



Primeras Planas

Tardarán 10 días en contar votos
Trump anuncia que duplicará a 50% los aranceles al acero
Sheinbaum llama a indagar acordeones
CNTE analiza boicot... y ya ensaya en Oaxaca
Registran ingresos fiscales el mayor repunte en 10 años
Visita de EU por plaga de gusano, en días; la “estamos aplacando”: Sader
A votar todos el domingo: Sheinbaum
Muerte en Gym
Por el honor... ¡Y por la lana!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a sospechoso de un triple homicidio

Luis Emmanuel "N", alias El Lunático, integrante de la Anti Unión Tepito, fue detenido por autoridades capitalinas en el Centro Histórico. El sujeto, quien está relacionado con el asesinato de tres hombres el 24 de noviembre de 2024 en la calle Joaquín Herrera, también en la colonia Centro, se encontraba manipulando dosis de droga con un cómplice, cuando fue sorprendido por **patrulleros** en la Tercera Calle de República de Bolivia. “Uno de los detenidos es un presunto integrante de un grupo delictivo generador de violencia que mantiene una disputa con otra célula, las cuales operan en la zona centro”, informó **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) Sin mención [La Jornada](#) / [Basta](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Esperan los refuerzos

En días con tormentas entrarán en operación 40 nuevos camiones con equipo hidroneumático para succionar agua estancada en encharcamientos e inundaciones, informó ayer la jefa de Gobierno, Clara Brugada, quien estimó que la flotilla llegue en un mes. Como parte del Plan Tlaloque 2025, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuenta con una flotilla de 8 vehículos UNIMOG, 5 lanchas, 10 camiones costeros, 3 grúas, 5 unidades de auxilio vial totalmente equipadas, 14 ambulancias y una unidad especial de rescate. También, el personal del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas** apoyará a la población en caso de emergencias médicas. El **secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho**, estuvo presente en el evento. [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) Sin mención [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#)

En ataque directo, asesinan a dueño de gimnasio

Un hombre fue asesinado a balazos en el interior de un gimnasio ubicado en la calle José María Pino Suárez, colonia Nextengo, alcaldía Azcapotzalco. La víctima, quien presuntamente era el dueño del establecimiento, recibió cuatro impactos de bala. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reportaron que los hechos ocurrieron al interior del establecimiento. Hay dos presuntos responsables detenidos. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Ofrecía presunta droga a alumnos

Un hombre en posesión de cigarrillos elaborados con posible marihuana, fue detenido por efectivos de la **Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** en las inmediaciones de una escuela de educación superior, ubicada en la colonia Ciudad Universitaria, en la alcaldía Coyoacán. Se le aseguraron 18 cigarrillos elaborados artesanalmente con una hierba verde y seca con las características de la marihuana y dinero en efectivo. [La Prensa](#)



Presos por navajear a hombre en la Tabacalera

Policías capitalinos detuvieron a cuatro personas que durante una pelea provocaron lesiones cortantes a un hombre que quedó lesionado en el cruce de las calles Sombrereros y Basilio Vadillo, colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. Los responsables fueron capturados en el cruce de las calles Magnolia y Guerrero, colonia Guerrero. [La Prensa](#)

Aplica protocolo ante bloqueos

Ante los recientes bloqueos de la CNTE y las manifestaciones que se registran diariamente en la Ciudad de México, el Metrobús activa protocolos para resguardar sus unidades e implementa rutas alternas para mantener el servicio en los tramos donde no hay afectaciones. Mariana España Martínez, subgerente de comunicación del Metrobús, detalló que desde temprana hora el sistema mantiene comunicación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el C5 y la **Policía Auxiliar**, para analizar la agenda de movilizaciones del día y monitorear por dónde pasarán los contingentes. [El Sol de México](#)

Desalojan Multiforo Alicia ante presencia policiaca y militar

El Multiforo Cultural Alicia, ubicado en Eligio Ancona, colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc, fue desalojado anoche mientras se realizaba el concierto del cantante vasco Fermín Muguruza, tras un despliegue **policiaco** y del Ejército por un reporte de sobrecupo, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El fundador de Multiforo refirió que al lugar arribó el jefe del sector policial de la **SSC** para preguntar qué tipo de concierto se realizaba. “Al rato regresa con la Guardia Nacional, con el Ejército y creo que hasta con la Marina, rodean el espacio y me dicen; ‘nadie entra para tu concierto, detenlo o nos vamos a meter’. Le dije que no se metiera, yo para el concierto, yo hablo con el público, tranquilo”. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Basta](#)

Reponen sellos en chelerías

En nueve chelerías ubicadas en Benito Juárez, Iztacalco, Cuauhtémoc y Álvaro Obregón se repusieron sellos de clausura. El Instituto de Verificación Administrativa informó que los expendios carecen de permisos y ya habían sido sancionados; sin embargo, sus propietarios violentaron los pegotes y volvieron a operar. Las revisiones se realizaron con apoyo de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal de la Secretaría de Gobierno. [Reforma](#)

Aumentan los ciberdelitos contra adultos mayores: SSC

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha detectado que ha incrementado la operación de ciberdelinquentes. La **Policía Cibernética**, busca reforzar las acciones de protección en internet con pláticas que se realizarán en julio en varios Pilares con la finalidad de dar herramientas para fomentar la cultura de prevención; durante el año ha emitido cinco alertas, por formas de engañar que se hacen virales en internet. [La Jornada](#)

Fepade se declara lista para recibir denuncias sobre ilícitos electorales

La Fiscalía General de Justicia por medio de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) dispondrá de un operativo para recibir y atender delitos electorales que se reporten mañana durante los comicios del Poder Judicial. A la estrategia se sumará la coordinación permanente de las autoridades administrativas electorales con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5). [La Jornada](#)

Conductor ebrio casi pierde la vida

A punto estuvo de perder la vida el conductor de una camioneta particular, quien por manejar en estado de ebriedad y a exceso de velocidad, perdió el control de la unidad y terminó volcado, en el Eje 3 Norte San Isidro, alcaldía Azcapotzalco. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes rescataron al conductor. El responsable sólo sufrió lesiones menores, por lo que fue detenido por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y trasladado al Ministerio Público para deslindar responsabilidades. [Basta](#)



Pese a oposición, se instalará albergue para migrantes en Peralvillo 75: secretario de gobierno

El Gobierno de la Ciudad de México confirmó que, pese a la oposición de autoridades locales y vecinos, sí se instalará un albergue para personas migrantes en el inmueble ubicado en Peralvillo 75, en la alcaldía Cuauhtémoc. Así lo afirmó el secretario de Gobierno capitalino, César Cravioto Romero, quien además acusó a la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega de emitir declaraciones racistas. El lugar se mantiene resguardado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#) / [El Sol de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#)

Columna: El Caballito

Lo que comenzó con la inconformidad de vecinos de la colonia Morelos por la instalación de un albergue para migrantes en el predio de Peralvillo 75, se ha convertido en un pleito político. Por un lado, el secretario de Gobierno, César Cravioto, anunció que se presentó una denuncia contra la diputada federal del PRI Mónica Sandoval, por irrumpir la noche del jueves en el sitio, que se encuentra bajo resguardo de las **autoridades**, mientras que la priista acusó que en el operativo fue víctima de agresiones y hasta al hospital llegó por lesiones. El secretario de Gobierno no dudó en señalar que sólo se trata de politiquerías, pues en el predio en cuestión ya no opera el Hospital de Homeopatía que dicen querer defender, e incluso que el inmueble está siendo evaluado por el Instituto para la Seguridad de las Construcciones a fin de determinar si está en condiciones de ser habilitado para convertirse en albergue para migrantes. [El Universal](#)

Policiaco

Despachan a un hombre en tienda de abarrotes

Un hombre fue asesinado en una tienda de abarrotes, ubicada en el cruce de las calles Río Nilo y Río Azul, colonia Valle de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. Los agresores escaparon a bordo de una motocicleta. El crimen provocó una gran movilización de la **policía**, sin embargo, los responsables burlaron el cerco policiaco y se dieron a la fuga. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona. [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Dejó riña en el Centro 4 lesionadas

Una riña entre comerciantes e integrantes de colectivos feministas en la Alameda Central dejó como saldo cuatro lesionadas. Agentes **policíacos** fueron alertados vía radio de una gresca en avenida Juárez y Eje Central. En el lugar, los oficiales observaron a personas encapuchadas bloqueando la vialidad; además paramédicos de la alcaldía Cuauhtémoc llegaron y atendieron a las cuatro lesionadas, de entre 20 y 35 años, quienes no quisieron proporcionar sus datos generales. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Ya no cobró

Un hombre de la tercera edad ya no cobró su quincena, luego de que cayera muerto dentro de una sucursal bancaria ubicada en Fray Servando Teresa de Mier, alcaldía Venustiano Carranza. Según testigos, se escuchó un quejido, el hombre se agarró el pecho y cayó fulminado. En la imagen policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** están en el lugar del incidente. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Columna Escena del Crimen // Congreso de la CDMX deja de lado casas de apoyo para mujeres que salen de prisión

En el Congreso capitalino, sus parlamentarios sorprenden cuando quieren innovar en sus propuestas y tachan en la ocurrencia, como sucedió en la Comisión de Igualdad de Género donde suspendieron la discusión de una iniciativa que buscaba apoyar a mujeres privadas de la libertad para poder contar con la opción de una casa de medio camino al salir de la cárcel. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Justicia

Pone en marcha Nuevo Modelo de Gestión de Casos

La FGJCDMX inició el Nuevo Modelo de Gestión de Casos, el cual ofrecerá de manera más rápida y efectiva una respuesta institucional diferenciada a las demandas de la ciudadanía, con la finalidad de que cada carpeta de investigación sea tratada según su naturaleza, gravedad y necesidades procesales desde el primer momento. Se pretende generar un ritmo de investigación ágil para evitar el rezago de casos. [La Crónica de Hoy](#)

Pinchazos ya son delito

A partir de hoy, los pinchazos son castigados en la CDMX con penas de 2 años de prisión, luego de la publicación en la Gaceta Oficial del decreto previamente aprobado por el Congreso local. La reforma, impulsada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, tipifica como delito la administración de sustancias sin el consentimiento de una persona ya sea por engaño o de manera subrepticia. [Excélsior](#)

Buscan a abogados de Lenin Canchola

Tres abogados fueron reportados como desaparecidos ante la Fiscalía General de Justicia el miércoles, tras acudir a una audiencia. Se trata de Ana Isabel Ruiz, Raziél Rafael Ruiz y Óscar Reyes, quienes fueron vistos por última vez al salir al **Reclusorio Oriente**. Los litigantes eran defensores de Lenin Canchola, líder de la banda Los Malcriados, quien fue detenido en julio de 2022 en Monterrey, Nuevo León. Su organización criminal controla la venta de droga, extorsiones, homicidios, secuestro y cobro de piso en la alcaldía Álvaro Obregón. Además, también representaban a integrantes de La Unión Tepito, organización delictiva que controla el narcomenudeo en la zona centro de la Capital. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

**Pese a oposición,
se instalará
albergue para
migrantes en
Peralvillo 75:
secretario de
gobierno**

